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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Fehl-

planung Kirchenfeldschulhaus: warum will der Gemeinderat trotz Klassen-
schliessungen und Widerstand am überdimensionierten Schulhausprojekt 
festhalten? 

 

 

Die Fragesteller haben schon darauf hingewiesen, dass im Schulkreis IV, Raum Einzugsgebiet 

Kirchenfeldschulhaus, keine grössere Bautätigkeit für Neubauten und Anbauten mehr möglich sind 

und somit kaum wesentlich mehr Schüler aus dem Quartier eingeschult werden. 

Dem Vernehmen nach musste im Kirchfeldschulhaus eine Klassenschliessung wegen mangelnder 

Schülerzahlen vorgenommen werden. 

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Waren im Schulhaus Kirchenfeldschulhaus Klassenschliessung wegen mangelnder Schüler-

zahlen nötig? Wenn ja, wie viele? Für wie lange? 

2. Was zieht der Gemeinderat daraus für Konsequenzen? 

3. Wird der Schulraumbedarf im Bereich Kirchenfeldschulhaus überprüft? Wenn ja, wann? Wenn 

nein, warum nicht? 
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